

## Priorisation des Postes Maison d'Arrêt d'Albi

## Messieurs de la D.I de Toulouse,

Suite à vos différents échanges avec notre Chef d'Etablissement pour justifier votre décision de n'attribuer aucun poste de Surveillant à la prochaine Campagne de Mobilité des Surveillants/Brigadier, nous revenons vers vous avec des arguments de poids qui ne sont pas contestables :

- 1) Organigramme obsolète : une demande de mise à jour vous a été faite avant l'été 2023 et vous deviez faire le nécessaire, mais rien à ce jour... Celui-ci vous arrangerait-il ? La M.A d'Albi a bien changé depuis 1968 ! ...mais pas son organigramme.
- 2) 7 ans pour sortir de l'effectif un personnel de surveillance en accident du travail, estce bien raisonnable ? Demande faite avant l'été 2023... et peut-être, à cette occasion enfin, un poste ouvert en 2024 ?
- 3) Un personnel de surveillance en retraite début 2023 : son remplacement n'est visiblement pas envisagé par vos services car, comme vous nous le dites si bien ; nous ne sommes qu'à -1 dans votre organigramme obsolète!
- **4) Un personnel de surveillance promu Premier Surveillant début 2023** : son remplacement n'est apparemment pas validé par vos services car, comme vous nous le dites si bien, nous ne sommes encore qu'à **-1** dans votre organigramme *obsolète*!
- 5) Un personnel de surveillance de la M.A d'Albi renforce le SPIP 81 depuis plus de 2 ans alors que leur propre organigramme affiche 2 postes ; qu'ils sont déjà 3 agents... et que vous les alimentez d'un quatrième !
- 6) 6263 heures supplémentaires de janvier 2023 à septembre 2023 soit 700 heures en moyenne/mois. Le chiffre est étonnant pour un effectif au complet, pardon, à -1 agent seulement!

Pour toutes ces raisons et non des moindres, le personnel de la maison d'arrêt d'Albi vous demande de bien vouloir reconsidérer votre tirage en prenant en compte nos arguments dans vos décisions actuelles et futures.

Le moral de vos agents est fortement touché par vos annonces... Merci de les soutenir en attribuant 2 postes sur les 4 que nous sommes en droit d'attendre...et mettez enfin à jour cet organigramme dans les plus brefs délais : ceci aura au moins valeur et témoignage de la considération que vous nous portez.